

Der Traum vom Champions League wird wahr

Geschrieben von: Juri

Freitag, den 27. April 2012 um 07:46 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 27. April 2012 um 07:48 Uhr

Der Traum vom Champions League wird wahr

Der Traum vom Endspiel im eigenen Stadion ist für den FC Bayern München wahr geworden. Nach der regulären Spielzeit und der Verlängerung stand es 2:1 für Real. Das Hinspiel hatten die Münchner mit 2:1 gewonnen. Mit der Willenskraft holte das Team von Jupp Heynckes am Mittwoch im Halbfinal-Rückspiel bei Real Madrid einen 0:2-Rückstand auf und zog mit dem 3:1 im Elfmeterschießen zum vierten Mal ins Finale der Champions League ein.

Trotz des schnellen Rückstandes durch zwei Tore von Cristiano Ronaldo (6.-Handelfmeter/14.) behielten die Bayern die Nerven und kamen vor 80 000 Zuschauern im ausverkauften Bernabeu-Stadion durch Arjen Robben (27./Foulelfmeter) zum 1:2. Die Bayern haben sich von dem frühen Rückstand gut erholt, sagte Bundestrainer Joachim Löw zur Pause. Mario Gomez vergab mehrfach auf einer guten Position seine Chancen. Nach schwachem Start zeigte Bastian Schweinsteiger nach langer Verletzungspause seine Stärke auf dem Spielfeld. Der Portugiese traf vom Elfmeterpunkt aus, nachdem David Alaba einen Schuss von Angel di Maria aus kurzer Distanz mit der Hand abgeblockt hatte, und erzielte im 58. Pflichtspiel der Saison sein 61. Tor. Die Bayern kamen dem Rückstand aber erstaunlich gut weg und hätten durch Robben ausgleichen müssen. Nach Ballverlust von Kroos bediente Mesut Özil Cristiano Ronaldo, der Neuer mit einem platzierten Flachschuss aus 14 Metern keine Chance geboten hat. Trotz seines frühen Fehlschusses schnappte sich Robben den Ball und trat zum Strafstoß an. Er verwandelte den Elfer. Sieben Minuten später verpasste Gomez die große Chance zum 2:2, als er er frei vor dem Real-Tor zum Abschluss kam. Dann scheiterte Robben per Freistoß am spanischen Nationalkeeper (45 +1). Gomez setzte in der (48.) Minute sein Kopfball knapp am Real-Gehäuse vorbei. Der am Anfang starke Ronaldo konnte sich nun kaum noch in Szene setzen. Der FC Bayern München steht im Finale der Champions League.

Geschrieben von Juri